
第６１５回福崎町教育委員会会議録

開催日時 令和２年６月２５日（木） １３時３０分～１５時３０分

開催場所 福崎町役場 ３階 第１委員会室

出席委員 髙橋 渉、石川 治、桑谷祐顕、井奥智子

事務局 学校教育課長 大塚謙一、社会教育課長 松田清彦

１ 開会

２ ６１４回議事の報告を会議録により行い、承認されました。本会の署名委員として

石川委員・井奥委員を指名しました。

３ 教育長報告

（１）園・小・中学校の様子

資料に基づき報告しました。あるこども園で保育士のしかり方に問題があるとの

ことで指導しました。小学校では臨時休業の影響で、新たに登校できなくなった

児童はいません。熱中症対策として、マスクの適切な着用指導、クールタオルの

配布、スポーツドリンクの持参許可等をしています。中学校では自己判断による

登下校中のマスク不着用、体操服登校も可としています。音楽の授業で大きな声

での発声練習を控えているので、合唱コンクール等に影響があるのではと心配し

ています。

（２）報告事項

① 本日 16時から町長を交えて総合教育会議を開催します。

② ８月７日に市川町で教科用図書の神崎採択地区協議会委員会が開催されます。

③ 給食の配送は、食中毒対策のため午前中の授業が終わるころを目処に３台の

配送車で行っています。

④ エアコンの使用指針は、あくまで目安であり、夏の暑さに効果的に使用する

よう次の校長会で伝えます。

⑤ １学期の評価・評定は８月末に行い、１学期末の懇談会も９月になる見込み

です。

⑥ 損害賠償請求訴訟は、「学校ぐるみのいじめ」は全面否定し、消滅時効の援用

をもって反論しようと弁護士と相談しています。

（３）６月議会

資料に基づき報告しました。議案２件を上程し可決されるとともに、教育委員

会関係の一般質問は、必要とされるマンパワーの量と学校現場が有するマンパワ

ーの量の乖離による問題点等でした。

（４）確認・検討事項

資料に基づき報告しました。

・２学期の学校行事は、体育大会の日程は予定どおりとし、種目は検討中で、テ

ントの中での密接を避けての開催を考えています。修学旅行は、小学校 10 月

22.23 日、西中は 10 月１日から３日、東中は 10 月６日から８日で実施し、旅行

業者と詳細を詰めています。音楽会・学習発表会は小中学校とも 11 月 13.14 日

に行い、内容や実施方法は各校で検討中です。トライやる・ウィークは、12月



９日から 11 日の３日間で実施し、報告会等は簡略化して行う予定です。自然学

校は、10 月 26 日から 30 日の間に３日間、２校ずつ実施し、宿泊棟を広く使用

して行います。

・学校水泳、地区水泳は、中止にしました。

・中体連の中播大会は中止、７月の４連休頃に種目ごとに大会を行う予定です。

・神人教関係は、中止になりました。

・冬季休業日の短縮は、今のところ考えていません。

・次回教育委員会について

７月 17日（木）午後１時 30 分から開催します。

４ 協議事項

（１）福崎町私立認定こども園補助金交付要綱の一部改正について

資料に基づき協議しました。町内私立認定こども園の健全な運営及び児童福祉

の増進を図るため、私立認定こども園の運営に係る経費に対し補助金を交付する

ことの一部改正です。

５ 報告事項

〈学校教育課〉

（１）新型コロナウイルス感染症に関する支援策について

資料に基づき報告しました。

① 学校給食費無償化事業

② 学校給食費無償化応援給付金事業

③ 保育対策総合支援事業

④ 学校保健特別対策事業

⑤ 学校空調設備緊急整備事業

（２）損害賠償訴訟について

５月 21 日（木）10 時から神戸地裁姫路支部で、電話会議により 11 回目の弁論準

備の結果が行われました。次回は８月３日（月）午前 11 時から弁論準備が行われま

す。

（３）給食費及びこども園等利用者負担の令和元年度収納状況及び令和２年度の徴収

計画について

資料に基づき報告しました。

令和元年度の給食費は徴収率 99.6％、過年度分滞納繰越分は徴収率 40％です。

こども園等利用者負担は徴収率 100％、過年度分滞納繰越は徴収率 0％です。この

滞納繰越金は執行停止中であり、令和２年度末で不納欠損する予定です。

令和２年度の給食費及びこども園等利用者負担の徴収計画は、福崎町債権管理条

例に基づき策定しました。

（４）建設工事等の進捗状況について

給食センターの空調設備改修工事の施工者はテラマエ設備工業㈱、工期は９月 30

日まで、契約金額 42,504,000 円、進捗率は６月 25 日現在で５％です。

ＧＩＧＡスクールネットワーク用校内ＬＡＮ構築整備業務委託の受託者は㈱ニチ

ワ姫路支店、工期は令和３年３月 25 日まで、契約金額 57,200,000 円、進捗率は６

月 25 日で５％です。



（５）入札結果について（ＧＩＧＡスクール構想 端末の兵庫県による共同購入）

ＧＩＧＡスクール構想の端末の購入（兵庫県による共同購入）で、６月 19 日に入

札があり、日本電通㈱が税込価格１台 44,800 円で落札しました。今後、福崎町と日

本電通㈱が購入契約を締結し、９月議会での議決後導入していきます。

（６）給食への異物混入について

資料に基づき報告しました。すべて外注業者によるもので、異物が混入していた

という事実を真摯に受け止め、今後も異物混入に細心の注意を払います、というこ

とです。

また、県学校給食・食育支援センターの衛生指導員、職員２名が、パン・米飯工

場の現場を確認し指導しました。給食センターも、現地確認して指導しています。

〈社会教育課〉

（１）文化財保存活用地域計画について

資料に基づき報告しました。今年度から３年間かけて策定する計画は、文化財の

計画的な保存・活用の促進や地方文化財保護行政の推進力の強化を図るものです。

計画策定にあたっては、協議会設置のほか、住民意向調査のための自治会アンケー

トや関係団体、学生等の意見聴取に努めます。計画策定スケジュールは、令和３年

度中に計画策定、令和４年度に文化庁へ認定申請する予定です。

（２）令和元年度各施設の利用状況について

資料に基づき報告しました。

三木家住宅の令和元年度の入館者数は 5,085 人でした。

図書館の利用状況は、貸出人数や貸出冊数は、平成 27 年度の播磨圏域相互利用開

始で一気に増加し、28 年度以降は減少傾向となっています。

柳田國男・松岡家記念館の昨年度来館者 14,059 人から約 1,050 人の減。歴史民俗

資料館の昨年度来館者 13,120 人から約 400 人の減となりました。

さるびあドームの利用状況は、昨年度と比較してほぼ横ばいの状況です。

（３）入札結果について

資料に基づき報告しました。高岡・福田地区埋蔵文化財発掘調査業務委託は、５

月 29 日に入札を執行し 2,288 万円で㈲松浦興業が落札しています。

文化財保存活用地域計画作成支援業務委託は、企画提案競技方式で業者選定を行い、

㈱スペースビジョン研究所が452万2,100円で落札しています。

空中写真測量業務は、㈱ジオテクノ関西が638万円で落札しています。

（４）新型コロナウイルス感染症の対策について

資料に基づき報告しました。社会教育施設は、政府の緊急事態宣言や兵庫県の対

処方針を受け、感染防止対策を講じながら、５月 18 日から徐々に利用を再開し、す

べての施設で利用可能となっています。

６、閉会

以上

署名委員 石 川 治

署名委員 井 奥 智 子


